

## Escritor José María Lassalle: “La Inteligencia Artificial nos puede

- En la presentación del centro País Humanista de la Universidad San Sebastián (USS), el escritor y exsecretario de Estado español José María Lassalle habló sobre los riesgos de la Inteligencia Artificial y su avance en la sociedad.

José María Lassalle, exsecretario de Estado de Cultura de España, expuso sobre los peligros de la Inteligencia Artificial en la presentación del centro País Humanista de la USS. El académico español recalzó la importancia de mantener las humanidades, el pensamiento crítico y la reflexión como puntos clave en la sociedad, defendiendo la idea de que, si bien la tecnología trae oportunidades, también tiene riesgos.

“Estamos introduciendo una criatura tecnológica que es extraordinariamente fascinante como la Inteligencia Artificial, que nos puede dar enormes oportunidades para crecer, pero que nos puede condenar, entre otras cosas, a perder nuestra libertad si es que no sabemos gestionarla”, argumentó Lassalle.

“Si no somos libres no somos capaces de gestionar nuestra propia existencia, nuestra propia vida y es lo que al final les deja a todos, con el paso del tiempo, la sensación de que vivimos para algo y por algo”, complementó.

En ese sentido, el director del centro País Humanista, el poeta y académico USS Cristián Warnken, complementó que “el desarrollo vertiginoso de la inteligencia artificial es mucho más potente y grande que la transformación de la Revolución Industrial”.

Con reflexiones sobre el impacto de la Inteligencia Artificial se presentó el centro de pensamiento País Humanista en la Sede Concepción de la USS. El objetivo del centro es, mediante la investigación, la

formación y la extensión, irradiar humanidades de excelencia en la sociedad y reflexionar sobre las grandes interrogantes que surgen en el mundo actual.

País Humanista está integrado por diferentes personalidades académicas y políticas como Roberto Ampuero, escritor y excanciller; Sergio Muñoz Riveros, analista político y escritor; Cristián de la Maza, ex subsecretario de Defensa y Fellow del Harvard University Advance Leadership Initiative; Cecilia Morán, doctora en Historia; Gonzalo Arenas, abogado y doctor en Historia Contemporánea; Guillermo Tobar, doctor en Filosofía, y Víctor Berríos, literato y magíster en Investigación en Educación.

Durante la presentación de País Humanista también intervino Roberto Ampuero, que explicó el contexto en el que nace el centro de pensamiento de la USS.

“En estos momentos el humanismo es más necesario que nunca. Chile es un país donde nos falta mucho diálogo, más tolerancia, poder entendernos mejor, lógicamente sin tolerar el divorcio entre las ciencias duras y las humanidades. Porque, por ejemplo, la tecnología sin humanidades carece de la capacidad para tomar decisiones desde el punto de vista ético. En el mismo caso de la Inteligencia Artificial: esto es algo ilimitado que va a una velocidad tremenda y nadie sabe cómo controlarlo. Se necesita un marco que tiene que dictarlo el ser humano”, concluyó Ampuero.

